



Fondos
Cultura



COÑUEPAN, VENANCIO & ESTEBAN ROMERO (1934).- «Sociedad Araucana agradece al intendente la cooperación que siempre han encontrado en él».- En: *El Diario Austral*, Temuco, 02 de enero de 1934.

Sociedad Araucana agradece al intendente la cooperación que siempre han encontrado en él

En su anhelo de mejoramiento y dignificación de la raza

Con motivo de Año Nuevo, el Directorio de la Sociedad Caupolican Defensora de la Araucanía ha enviado al Intendente de la provincia señor Alfredo Rodríguez, una encomiástica nota de felicitación y agradecimientos por la comprensión y apoyo que siempre han encontrado en él las aspiraciones araucanas.

El texto de esa nota es el siguiente:

Temuco, 31 de Diciembre de 1933.-

Señores: Alfredo Rodríguez Mac Iver,
Intendente de Cautín.- Temuco.-

Estimado señor Intendente:

Nuestra Sociedad, al finalizar el presente año y mirando hacia atrás el camino recorrido y observando sus varias etapas ha visto con profundo agrado y gratitud que Ud. se presenta, en muchas de ellas, comprendiéndonos y alentándonos y más que eso ayudándonos para continuar avanzando en la línea de nuestras aspiraciones; cual es, el engrandecimiento y dignificación de nuestra raza.

Una generación que con tradiciones de valentía y energía de sus antepasados y ansiosos de acrecentar virtudes de raza para transmitir las aumentadas a las generaciones venideras practica también la virtud de la gratitud e impulsado por este anhelo, no puede silenciar sus sentimientos de agradecimientos y afectos hacia la persona y autoridad que es Ud. que les facilita su senda de progreso con su valioso estímulo.

Al reiterarle nuestros sinceros agradecimientos y haciéndonos también intérpretes del sentir de los elementos araucanos que realmente quieren mejores días para su raza, le presentamos nuestros atentos saludos y adhesión incondicional y

hacemos votos fervientes por su ventura personal y la de su distinguida familia en el año nuevo.

Sus afectísimos y Ss. Ss.

Venancio Coñuepan, Presidente.- Esteban Romero, Secretario

Descriptor: Venancio Coñuepan; Esteban Romero; Alfredo Rodríguez Mac Iver; Sociedad Caupolican Defensora de la Araucanía; Intendente; Alianzas; Colaboración; Apoyos; Diplomacia; Orgullo; Juventud.